

大分合同新聞 2024年11月21日(木) 朝刊 11面

景放賽 大分間 位の小中 0

夏休み期間の延長について協議す る教育委員=20日、大分市役所

びかける熱中症警戒アラー トは今年は50回発表され 運動の原則中止などを呼

期休暇に変更はない。

などに通知。大分市教委が るよう全国の県市町村教委 ため、夏休みの延長や臨時 **体業日の設定などを検討す** 生徒の健康確保に配慮する 文科省は今年4月、児童

ら24年は34・4度と4度以 は2014年の30・1度か 市の8月の最高気温の平均 上上昇。猛暑日は昨年と比 、14日多い15日間だった。 学校教育課によると、同

23・7~91・1多い。 習や準備時間の短縮などを 校の年間授業時数の平均 で運動会や体育大会など練 育休みや冬休みなど他の長 **上夫し、時数を確保する。**

検討を進めていた。

市内の小中・義務教育学 文科省の標準時間より

上)は32日間に上り、子どもの熱中症リスクを軽減する目的。

延長し、7月21日から8月31日までとすることを決めた。同市の今年7、8月の猛暑日(35度以

【大分】 大分市教育委員会は20日、 来年度から市立小中・義務教育学校の夏休み期間を7日間

要から7



F 組 氏名

大分合同新聞 2024年11月21日(木) 朝刊 11面

〔問①〕2025年度から大分市立小中学校の夏休みは何月何日から何月何日までになりすか?

〔問②〕2024年度の夏休みより何日間長くなりますか。

[問③]	夏休みが長くなる理由はなんですか?

〔問④〕長くなった夏休みの7日間を使って、あなたはどのようなことに取り組みたいですか。